



Sí discutiremos la iniciativa a la jornada laboral: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- El presidente de la Junta de Coordinación Política de la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, afirmó que sí se va a discutir la iniciativa para reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas, además, al contrario de otras iniciativas que se aprueban en comisiones, pero nunca llegan al proceso legislativo, ésta sí verá la luz.

<https://drive.google.com/file/d/1GGQEwlFoeEIYFdqvXjUWEPf3zo89E1vV/view>